

NGO

Bersama Forkopimda, Dandim 0824/Jember Ikuti vidcon oleh Kapolri dilokasi Vaksinasi

Siswandi - JEMBER.NGO.WEB.ID

Feb 19, 2022 - 15:51



JEMBER - Serbuan vaksin yang bertempat di Pabrik Cerutu Bobin Desa Candijati

Kecamatan Arjasa Kabupaten Jember dilaksanakan pada Sabtu 19/02/2022.



Pelaksanaan vaksinasi tersebut dihadiri Forkopimda Jember diantaranya Wakil Bupati MB Firjaun Barlamam, Kapolres AKBP Hery Purnomo, Dandim 0824/Jember Letkol Inf Batara C Pangaribuan dan pejabat terkait lainnya.

Pelaksanaan vaksinasi tersebut menyediakan 500 dosis vaksin bagi karyawan Pabrik Cerutu tersebut dan masyarakat sekitarnya untuk dosis-3.

Dalam arahannya Kapolri Jenderal Polisi Sigit Prabowo, menyapa masyarakat diseluruh Indonesia yang sedang melaksanakan vaksinasi serentak hari ini, menyampaikan beberapa hal yang menjadi atensi bagi Pemkab Jember, Kapolres dan Dandim 0824 Jember.

Atensi Kapolri diantaranya agar TNI-Polri melakukan pendampingan percepatan vaksinasi untuk mendukung program pemerintah pusat tersebut.

Kapolri ingin mengetahui dari berbagai provinsi yang sedang melaksanakan vaksinasi, saya berharap TNI- Polri segera menghabiskan vaksinasi merk Astra zeneca dan Pfizer untuk anak usia 6-11 tahun.

Lebih lanjut dalam arahannya Kapolri menyampaikan bahwa diluar Pulau Jawa kasus suspek persiapan meningkat, dan sudah mendekati perbatasan, untuk itu Kapolri mempersilahkan Polda Sumatera Selatan, Polres Bangkalan dan Polda Sulawesi Selatan untuk segera melakukan paparan terkait vaksinasi ini. Pungkas Kapolri.

Usai kegiatan tersebut Dandim 0824/Jember bersama Forkopimda menemui warga yang sedang melaksanakan vaksinasi, dan saat kami wawancara,

Dandim 0824/Jember Letkol Inf Batara C Pangaribuan menyampaikan bahwa kita terus melakukan vaksinasi ini sesuai arahan Kapolri tadi.

Pada kesempatan ini kita memang sedang menghabiskan vaksin merk Astra zeneca dan Pfizer tersebut, dan kita selalu koordinasi dengan Dinas Kesehatan Kabupaten Jember, dan ini memang selaras dengan apa yang disampaikan Kapolri tadi, disamping percepatan vaksinasi ini, pengawasan protokol kesehatan juga menjadi fokus perhatian kita bersama jajaran. pungkas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)